



## Bayerische Milchhoheiten bei Ministerin Kaniber

### Beitrag

Königlicher Auftritt im Landwirtschaftsministerium: Mit einem Glas Milch stießen die neue bayerische Milchkönigin Beatrice Scheitz aus Andechs (Lkr. Starnberg) und die bayerische Milchprinzessin Miriam Weiß aus Betzigau (Lkr. Oberallgäu) mit Agrarministerin Michaela Kaniber an. Die Ministerin gratulierte den beiden Hoheiten zu ihrer Wahl und wünschte ihnen bei ihrem Antrittsbesuch im Münchner Ministerium eine spannende Amtszeit. „Sie haben die verantwortungsvolle Aufgabe, als Botschafterinnen dem Milchland Bayern ein Gesicht zu verleihen und im In- und Ausland für unsere hervorragenden Milchprodukte zu werben“, sagte Kaniber.

Bei zahlreichen Terminen werden die beiden in den kommenden zwei Jahren über die bayerische Milch und ihre Produkte informieren. Die Ministerin unterstrich bei dieser Gelegenheit die Bedeutung der bayerischen Milchwirtschaft. Jedes dritte Molkereiunternehmen in Deutschland hat seinen Sitz in Bayern und fast jeder zweite deutsche Milchviehbetrieb steht hier. „Die Milchwirtschaft prägt nicht nur unsere Höfe und unsere Kulturlandschaft, sie produziert auch einzigartige Spezialitäten und ist das wirtschaftliche Rückgrat der Landwirtschaft in Bayern“, sagte Kaniber.

**Text:** Bayerisches Landwirtschaftsministerium

**Foto:** Seyfarth/StMELF – **Bildunterschrift:** Die Ministerin (M.) mit Milchkönigin Beatrice Scheitz (l.) und Milchprinzessin Miriam Weiß.



*Francesca D'emanuele*  
KONDITORIN



## Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2  
83101 Achenmühle  
Telefon: 08032 / 1602  
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: [www.francescademanuele.de](http://www.francescademanuele.de)  
Mail: [mail@francescademanuele.de](mailto:mail@francescademanuele.de)

### Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

### Schlagworte

1. Bayern
2. München-Oberbayern
3. StMELF